

活動報告

商業部会・サービス業部会

商業部会とサービス業部会は、合同で12月14日から年末まで年末大売り出しを実施し、大売り出し期間中はサイコロゲームを開催しました。

コロナウイルス感染症の影響の中、地域経済の活性化に繋げるため、商品券や粗品などのお客様に喜んでいただける景品をご用意しました。大売り出し期間中は、多くのお客様に参加店をご利用いただき、好評のうちに終了しました。



活動報告

工業部会(リフォーム会)

工業部会(リフォーム会)では、安心して住み続けられる住宅づくりの推進と住環境の向上・地域経済の活性化を図ることを目的として「住まいの相談室」を開設しております。

信頼できる地元の業者が安心・快適な住まいを考え、豊かな暮らしをご提案します。

新築・移転・増改築・介護住宅やちよっとした修繕など、見積もりは無料です。住まいのことでお悩みの方はお気軽にお電話ください!

【電話番号…3312236】



活動報告

青年部

青年部では、8月に山梨県青連と静岡県青連が連携し、共にコロナ禍の苦難を乗り越えていこうという取り組みのひとつとして、青年部員事業所の「珠玉の逸品・サービス」を紹介するホームページが開設されました。本年度は例年参加しているイベントが中止となりましたが、来年度に向けて改めて地域の振興、発展のために活動していきます。

後継者の方は、是非、青年部にご加入ください。



活動報告

女性部

女性部では、11月に「みそ作り講習会」、12月には正月用の「アレンジフラワー作成講習会」を開催しました。どちらも好評で、近年は恒例行事となっています。

また、女性部連合会としてペットボトルの「キャップ回収事業」に取り組み、プラスチックの再資源化とともに、世界の子どもたちにワクチンを届けています。

女性部・青年部では新入部員を随時募集しています。あなたも楽しい活動に参加してませんか?

